



A la UNE...

Jeudi 12 septembre 2024 – n°103



Ce mercredi 11 septembre, en la Cathédrale Saint Marie de Bayonne, notre Evêque Monseigneur Aillet a envoyé 7 nouveaux Chefs d'Etablissement, du premier et second degré, en mission de Direction au service des Etablissements de l'Enseignement Catholique de notre Diocèse. Une mission exigeante nous a-t-il dit. Exigeante pour poser le cadre éducatif approprié, celui qui n'enferme pas mais fait grandir. Exigeante pour dire notre Projet commun, celui de l'Enseignement Catholique, ouvert à toutes et tous, pour une formation intégrale de l'Homme dans toutes ses dimensions tant humaines que spirituelles.

Exigeante pour construire le partenariat avec les familles, pour être ensemble co-responsables de cette mission d'éducation, pour main dans la main faire grandir chaque jeune jusqu'à sa propre excellence.

Elles ne vont pas l'une sans l'autre, cette mission est aussi une mission de bien-veillance. Bien-veillance pour toujours garder à l'esprit que notre regard doit être celui du Christ dans les Evangiles : un regard d'amour qui, au lieu de porter un jugement qui enferme, trouve le bien en chacun et en chaque situation. Bien-veillance de savoir relever le bien même quand tout semble tourner mal... la pépite d'excellence qui ne demande qu'à grandir en chaque jeune que nous accueillons. Bien-veillance aussi d'avoir le courage de porter cette parole qui relève quand tout autour de nous semble vouloir rabaisser, écraser, abimer...

L'Evangile de Luc nous disait ce 11 septembre : « Heureux vous qui avez faim maintenant, vous serez rassasiés ». Nous avons faim d'un monde bien-veillant, à l'image des paroles du Christ, un monde qui relève, un monde qui fait grandir. Cet Evangile nous appelle, chacune et chacun, en cette rentrée, à vivre cette exigence de la bien-veillance.

Franz Duprez,

Nouveau Chef d'établissement au LARPS à Mauléon



La Vie des Etablissements

Du Lot-et-Garonne au Pays-Basque...

J'ai pu effectuer ma rentrée en tant que nouvelle directrice de l'école Saint-Joseph de Béhasque. Cette rentrée fut un moment rempli d'émotions et de défis pour moi en tant que directrice de cette petite école familiale de village.

Je mesure la confiance qui m'a été accordée en me confiant cette mission. Cette responsabilité va bien au-delà de la gestion administrative : elle est au cœur de l'épanouissement des élèves, du rayonnement de l'école et de notre communauté. Chaque enfant qui franchit nos portes porte en lui des rêves et des potentialités que nous avons le devoir de nourrir et d'accompagner.

C'est avec passion, joie et fierté que je m'engage dans cette aventure humaine intense qui demande dévouement et énergie mais qui offre également la récompense inestimable de voir les enfants grandir, apprendre et s'épanouir dans un environnement chaleureux et sécurisant.

Je tiens à remercier tous ceux qui m'ont permis de réaliser plus sereinement mes premiers pas en tant que directrice pour leur accueil, leur aide et leur confiance.

Mathilde Prat, nouveau Chef d'établissement
Ecole St Joseph à Béhasque



Dates à retenir

Lundi 16 septembre :

- CDIS – 12h30 Bayonne
- CIS – 15h00 Bayonne

Mardi 17 septembre :

- Rencontre DD province de Bordeaux – 10h00 Bordeaux
- Cap CAEC 14h00

Mercredi 18 septembre :

CA CNEAP – 9h30 Bordeaux

Mercredi 18 au vendredi 20 septembre : Session nationale des Psychologues de l'Enseignement Catholique – Socoa

Mardi 24 septembre :

- Rencontre plénière de l'enseignement spécialisé – Orthez
- Rencontre des CE avec la Rectrice – La Sauque 9h30



A partager

- Participer à la Semaine Européenne du Développement Durable : du 18 septembre au 8 octobre 2024 [ICI](#)
- Parler, comprendre, agir contre le harcèlement scolaire dès le primaire et au collège : voici un jeu de cartes inclusif et ludopédagogique pour aider les enfants à partir de 6 ans et adolescents à exprimer, comprendre et dépasser les situations de harcèlement - [Cliquer ICI](#)
- Autorité en classe : *entre fermeté et bienveillance* [Cliquer ICI](#)
- Mettre en place des ateliers philo dans sa classe : Le magazine Les Explorateurs met à notre disposition une quarantaine de bandes dessinées en double-page sur 40 sujets philo pour réfléchir avec les enfants. De magnifiques supports inducteurs pour déclencher une discussion à visée philosophique ! Des questions sont posées sur chaque thématique : amitié, vérité, gratitude, règles, mensonge, famille, croire, filles et garçons, avoir raison, voler, équité... [Cliquer ICI](#)
- [Cliquer ICI](#) pour retrouver sur le site du diocèse les photos et l'homélie de Mgr Aillet lors de la messe de rentrée de l'Enseignement Catholique de ce mercredi.

« La haine excite les querelles, l'amour couvre toutes les fautes » Livre des Proverbes